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École du Nouveau-Monde 

Procès-verbal 

Réunion du conseil d’établissement 

Mardi 14 juin 2022 

 

1. Ouverture de la séance 

 

La séance est ouverte à 18h. 

 

1.1 Vérification des présences et quorum 

Présences : 

Madame Natalie  Bertrand, 

directrice 

Madame Pascale Marchand, 

présidente  

Madame Sonia Cloutier, directrice 

adjointe  

Madame Madeleine Salem, Vice-

présidente   

Madame Tania Léal-Desgagné, 

membre substitut et représentante 

du comité de parents 

Madame Veilleux, membre 

substitut du comité de parents 

Madame Claudine Charron, 

enseignante 

Monsieur Yassine Ben Khadija, 

membre ABSENT 

Madame Andrée Rochon, 

enseignante 

Madame Marie-Josée Bergeron, 

membre 

Madame Patricia Velho, 

enseignante 

Madame Judith Tessier, membre 

ABSENTE  

Madame Véronique Castilloux, 

enseignante 

Madame Nathalie Champagne, 

personnel de soutien 

Madame Isabelle Delisle, service de 

garde 
Madame Boivin, membre de la 

communauté  
 

        

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Marchand présente l’ordre du jour de la rencontre. 

L’ordre du jour est adopté par madame Léal-Desgagné. 

 

3. Adoption du procès-verbal du dernier conseil d’établissement 

Le procès-verbal est adopté par madame Bergeron. 
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4. Prévisions budgétaires 2022-2023 

Madame Bertrand présente le budget prévu pour l’année scolaire 

2022-2023. Elle explique que les budgets seront similaires à cette 

année. 

 

C’est adopté par madame Salem. 

 

5. Calendrier rencontres 2022-2023 

Madame Bertrand présente la proposition du calendrier des 

rencontres du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2022-

2023.  

 

 

6. Les fonds à destination spéciale 

Madame Bertrand présente les fonds à destination spéciale.  

 

6A- Fond à destination spéciale Pizza 

 

Madame Bertrand mentionne qu’une somme d’environ 2000$ a 

été amassée et que cet agent sera réinvesti pour les élèves.   

 

C’est adopté par : madame Marchand 

 

6B- Fond à destination spéciale Subway 

 

Madame Bertrand mentionne qu’une somme d’environ 3000$ a 

été amassée et que cet agent sera réinvesti pour les élèves.   

 

C’est adopté par : madame Léal-Desgagné. 

 

6C- Fond à destination spéciale traiteur (au besoin) 

 

Madame Bertrand mentionne qu’une somme de 758$ a été 

amassée et que cet agent sera réinvesti pour les élèves durant la 

fête foraine. Au besoin, il sera en fond à destination spéciale.  

 

C’est adopté par : madame Marchand 

 

Madame Bertrand mentionne qu’il y a une somme de 954$ en 

ristourne des photos.  
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7. Tour de table et remerciements 

Madame Bertrand remercie les parents et les membres du CÉ pour 

leur implication.  

Madame Boivin remercie l’école pour l’envoie du courriel puisque 

les inscriptions vont bien.    

Madame Léal-Desgagné parle du comité de parents et mentionne 

qu’il n’y a rien de spécifique à notre école. 

Madame Bergeron mentionne qu’elle a aimé son expérience au 

CÉ et elle mentionne aussi que sa fille adore l’école du Nouveau-

Monde.  

Madame Marchand félicite les membres du personnel de l’école 

puisque l’école offre un service en or.  

 

8. Varia 

Journée pédagogique du 30 aout maternelle 5 ans 

Madame Bertrand explique que l’école ne voudrait pas offrir la 

journée de dépannage aux maternelles 5 ans durant la journée 

pédagogique du 30 aout puisque les parents doivent se déplacer 

pour une rencontre.  

 

Prix bronze CÉ 

Madame Marchand demande au CÉ de soumettre un parent qui 

s’implique dans l’école. On propose Jean-François Bédard puisqu’il 

s’est impliqué avec le projet Champion pour la vie et il a fait le don 

de son salaire à l’école.  

 

Campagnes de financement 

Madame Delisle mentionne que l’école a amassé 1400$ pour 

opération Enfant Soleil lors du souper spaghetti. Elle mentionne que 

la levée de fonds avec les articles contenant le logo de l’école a 

permis d’amasser une somme de 757$. L’an prochain, cette levée 

de fonds aura lieu au début de l’année (vers le début octobre). 

 

9. Levée de l’assemblée 

La rencontre se termine à 18h45. 

  


